

# Kosovo : un pays de plus en plus attractif pour les touristes étrangers

## Description

Au cours des dernières années, le Kosovo est devenu une destination prisée par des touristes étrangers qui, jusque-là, boudaient ce petit territoire des Balkans. Ainsi, le pays a connu une hausse de 86 % du nombre de visiteurs entre 2022 et 2023. On estime que 1,523 million de touristes ont séjourné dans le pays, disant en apprécier les paysages et ses habitants sympathiques et amicaux. Souvent, cette destination de vacances leur a été recommandée par des proches ou des amis.

Ce changement est gage d'espérance pour le gouvernement qui compte sur les retombées financières de cette activité. L'Union du tourisme attend cependant des institutions publiques qu'elles s'investissent davantage dans la promotion du pays et qu'elles augmentent le budget alloué au tourisme, voire que ce secteur d'activité soit désigné comme une priorité nationale. La promotion du Kosovo sera réalisée prochainement dans plusieurs foires internationales et un logo du tourisme au Kosovo sera réalisé en vue de ces campagnes promotionnelles.

Pour le président du syndicat du Tourisme Baki Hoti, l'objectif est que chaque visiteur dépense localement 150 euros en 24 heures, entre ses achats, le prix de la nuitée et son alimentation.

Les villes les plus attractives auprès de ces nouveaux visiteurs sont Priština, la capitale, et Peja (Pec) qui dispose de plusieurs édifices et lieux classés (ruines de l'église Saint-Marc, sites archéologiques ...), et où 678 899 nuitées ont été enregistrées en 2023 selon l'Agence des statistiques du Kosovo.

**Sources :** ATA, RTV21, AlbinInfo, Kosova Press.

**date créée**

21/03/2024

**Champs de Méta**

**Auteur-article :** Stéphan Altasserre